

Fecha: 19-07-2024 Medio: Semanario Tiempo Supl.: Semanario Tiempo Noticia general Título: Ingeniero agrónomo Pág.: 28 Cm2: 718,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

La demanda de ingenieros agrónomos esta en constante crecimiento, impulsada por la necesidad de producir alimentos de manera sostenible para una población mundial en aumento. Los datos así lo reflejan: según un informe de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), se espera que la producción agricola aumente en un 60% para 2050. En este contexto, la ingenieria

agrónoma es una de las carreras profesionales con mayor proyección de futuro, debido a su impacto directo en la seguridad alimentaria y la conservación del medio ambiente. Los ingenieros agrónomos no solo encuentrar oportunidades laborales en sus países de origen, sino que también pueden trabajar en proyectos internacionales, colaborar con organizaciones no gubernamentales y participar en investigaciones globales.

¿A qué se dedica un ingeniero agrónomo?

Estos profesionales tienen un amplio rango de responsabilidades que abarcan diversas áreas de la agricultura y la gestión de recursos naturales. ¿Quieres saber más sobre sus labores esenciales? Te lo contamos.



Gestión de cultivos

Los ingenieros agrónomos trabajan en el el diseño y la implementación de sistemas de cultivo eficientes. Esto incluye la selección de cultivos adecuados para diferentes tipos de suelo y clima, el desarrollo de técnicas de rotación de cultivos y la puesta en funcionamiento de métodos de control de plagas y enfermedades.



Investigación y desarrollo

La investigación es una parte integral del trabajo de los ingenieros agrónomos. Colaborar con universidades, instituciones de investigación y organizaciones gubernamentales para desarrolla nuevas variedades de cultivos, técnicas de manejo del suelo y métodos de conservación del medio ambiente. Su objetivo, aumenta la productividad agrícola y garantizar la sostenibilidad a largo plazo.

Desarrollo de nuevas tecnologías para la agricultura



La innovación es fundamenta en la ingeniería agrónoma. Sus especialistas están involucrados en la investigación y desarrollo de nuevas tecnologías, como semillas genéticamente modificadas, técnicas de agricultura de precisión y métodos de cultivo hidropónico y aeropónico.

Innovaciones para la conservación de los recursos



Una parte básica de su labor es la conservación de los recursos naturales. Esto implica la planificación y ejecución de prácticas que prevengan la erosión del suelo, mejoren su fertilidad y optimicen el uso del agua. Los ingenieros agrónomos desarrollan sistemas de riego eficientes y sostenibles para asegurar el uso responsable del agua en la agricultura.

Asesoría a organismos públicos y privados



Muchos ingenieros agrónomos trabajan como asesores para agricultores, empresas agrícolas y gobiernos. Proporcionan recomendaciones basadas en investigaciones científicas para mejorar la producción agrícola y la sostenibilidad. Esto puede incluir la selección de fertilizantes adecuados, el manejo integrado de plagas y la implementación de prácticas de agricultura orgánica.

Ingeniero agrónom

Qué hace y cómo ser

La ingeniería agrónoma es una profesión esenci para el desarrollo y sostenibilidad de la socieda moderna. La producción de alimentos, la gestić de recursos naturales y la puesta en funcionamiento de prácticas agrícolas innovadoras son l funciones principales de los ingenieros agrónomos, una profesión que está en pleno auge. Y si estás buscando trabajo en esta especialización, mejor sitio para encontrarlo es el portal de empleo de Universia, donde podrás encontrar e puesto que mejor se adapta a tu perfil.

¿A qué se dedica un ingeniero agrónom

Para desarrollar una carrera exitosa, los ingenieros agrónomos deben contar con conocimientos técnicos muy sólidos que, además, se vayan actualizando según evoluciona la tecnología y las necesidades de la sociedad. En paralelo, es fundamental desarrollar ciertas habilidades blancas clave para hacer trente a los retos y aprovechar las oportunidades que ofrece la profesión. Veámoslo por partes:

Ciencias del suelo

El conocimiento de las propiedades del suelo, su estructura, composición y formas de mejorarto es fundamental para cualquier ingeniero agrónomo. Esto incluye el estudio de la química del suelo, la microbiología y las técnicas de fertilización.



Principales habilidades blandas que debe d

Comunicación

Los ingenieros agrónomos han de ser capaces de explicar conceptos técnicos, en ocasiones compleips, a agricultores, empresarios y otros actores del sector agrícola y hacerlo de una forma eficiente y sencilla.



Trabajo en equipo

Muchos' proyectos' requieren' la' colaboración' de diversos' expertos. La habilidad para trabajar bien' con' otros' y' coordinar esfuerzos' resulta diferencial para que todo salga bien.



